

大きく育て 堂島っ子

平成31年 1月30日
喜多方市立堂島小学校
校長 半谷 成満
第 23 号

暦の上では間もなく春ですが？！

早いもので、新学期になり3週間が経過しようとしております。暦の上では、2月4日（月）が立春ですが、「春は名のみ風の寒さや」という早春賦の歌詞が思い浮かぶほど、まだまだ寒い日が続くものと思われまます。今後も子ども達の体調管理に気を付けていただき、「まとめの学習」等が進められますようご協力よろしくお願いたします。



2月のめあて

★ 冬の過ごし方を考えよう。

- ①うがい・手洗いをし、風邪をひかないようにしよう。(インフルエンザ予防)
- ②室内での遊びを工夫しよう。(室内での過ごし方、体力づくり等)



2月の主な行事予定

- | | |
|-----------------------------------|-----------------------|
| 1日（金）学力テスト（算数）全校 | 19日（火）なわとび記録会 |
| 3日（日）節分 | 3校時実施（10:25~11:10） |
| 4日（月）立春 | 20日（水）学校評議員会 |
| 5日（火）スキー教室 | 22日（金）朝の会（式歌練習） |
| 7日（木）集金日・貯金日 | 25日（月）読み聞かせ（1~4年生） |
| 11日（月）建国記念の日（祝） | 26日（火）塩川中新入生物品販売（6年生） |
| 12日（火）塩川中体験入学（6年生） | 27日（水）児童会委員会活動 |
| 13日（水）環境教育（4~6年生） | 28日（木）校外児童会 |
| 14日（木）新入生体験入学
保護者説明会
学用品販売 | 6年生を送る会
鼓笛移杖式 |
| 15日（金）授業参観・保護者懇談会
中学校制服販売（6年生） | |

第4回土曜教室無事終了

1月26日（土）に、今年度最後の第4回土曜教室が実施されました。今年、雪不足やインフルエンザに罹患した児童が多くなってきたということで開催が危ぶまれていましたが、予定どおり堂島運動公園で「スノーバトル」（雪合戦）、堂島公民館で閉校式・反省慰労会を実施しました。今年、特に、地産地消ということで地元の食材を使った豚汁が大人気で、汁まですべて完食することができました。

この場をお借りして、今回「スノーバトル」や豚汁作り等でご協力いただいたすべてのの方々に感謝申し上げます。また、来年度も継続していけるようどうぞよろしくお願いいたします。



スノーバトルの様子①



スノーバトルの様子②



反省慰労会の様子①



反省慰労会の様子②

明日・明後日は学力テスト実施です！

1月31日（木）は国語科、2月1日（金）は算数科の学力テストを実施予定です。当日、お子様の実力が発揮できるよう前日には十分に睡眠時間をとらせるなど、なるべく欠席することのないようご配慮のほどよろしくお願いいたします。（筆記用具も忘れずに）